4 Pieces

305 m?

Réf. LVS-2200
Prix NC

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Ce somptueux penthouse situé dans le Port de Monaco est vendu
entierement meublé, clés en mains. Situé dans le quartier authentique
de la Condamine, ce joyaux a été entierement rénové avec des
matériaux d'une grande qualité tels que le marbre et le bois, offrant des
finitions haut de gamme. Vous serez séduit par un sé€jour lumineux, une
chambre de maitre, ainsi que deux autres chambres élégantes, toutes
équipées de dressings ou de tres grands rangements. Le salon et la
salle a manger s'ouvrent sur un balcon offrant une vue imprenable sur

le port. L'entrée majestueuse, décorée d'un escalier ...

This sumptuous penthouse in the Port of Monaco is sold fully furnished, turmkey.
Located in the authentic Condamine district, this jewel has been entirely renovated
with top-quality materials such as marble and wood, offering top-of-the-range
finishes. You'll be seduced by a bright living room, a master bedroom and two other
elegant bedrooms, all with walk-in closets or very large storage areas. The living
room and dining room open onto a balcony offering a breathtaking view of the
harbor. The majestic entrance, adorned with a bespoke interior staircase, leads to
an incredible top-floor ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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